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会長挨拶

司会：田中錦城君　指揮：石井邦夫君

大村君、篠木君、鈴木君、土屋君、仲原君、服部君、兵藤君、

藤川君、山本君、米山君

(＊出席免除会員の欠席者　大房君、兼子君、山口（雅）君）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２４/３２　　 　　　７５．００%　　　　３２/３２　　 　　　１００%

２４/３４　　 　　　７０．５９%　　　　　　　　  　　　　　３７名

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

れています。暴発しないことを祈るばかりです。北朝鮮が

成功したと言っているICBM。我々が飛行機で飛んでいる

高さはご承知の通り、空気抵抗と燃料の燃焼効率が一番

いいと言われている10㎞。ISS・国際宇宙ステーションが

400㎞。北朝鮮のミサイルはそのはるか上空4000㎞、という

話です。エッ！であります。4000㎞の高さまで上げて日本

海に落とす。アメリカ本土に届くとか届かないの話しではな

く、この日本列島に落ちないのかと真剣に心配になりま

す。4000㎞の高さから落ちてくるものを制御できるのか？

ちなみに日本の気象衛星「ひまわり」の高度は36000㎞。

日本の真上にありますが、地球の自転速度と同じスピード

で回っているそうです。

　ハワイ真珠湾、実はハワイには1回しか行ったことがありま

せん。基本私の旅軸の中にリゾートは入っていません。だ

からハワイは行くことがないだろうと思っていました。次女の

結婚式があったからです。家族全員で出かけ、ホノルルの

空港で7～8人乗りのバンを借りて、それを移動手段にしま

した。ノースショアにも行き、ダイアモンドヘッドにも登りまし

た。真珠湾・パールハーバーの追悼施設の見学にも行こう

と思いましたが、なぜかアメリカの公務員のストライキにな

ってしまい、公共施設は入場不可になってしまいました。

また、ジョン・レノンの暗殺、というか殺害された日でもあり

ます。ニューヨークダコタ・ハウスの前で殺されたのが1980

年のこの日。あれから37年、いまだにオノヨーコさんはそち

らに住んでいるという話です。セントラルパークを一望でき

る場所です。前を通ったことはあります。

　さて、今日はわがクラブの年次総会です。先日の指名委

員会で次々年度の会長に、いわゆるノミニーですが、理事

　12月8日、今日はいろんな日

です。日本のハワイ真珠湾攻撃

から始まった太平洋戦争の開戦

の日であります。世界からという

かアメリカから原油の輸入を止

められ追い詰められて戦争に突

入したという説があります。今の

北朝鮮も世界中から追い詰めら

会が推す立候補者がおられませんでしたので、山田定男

さんが指名されました。今日の総会では次年度の石井司

人会長エレクトが幹事・会計及び3名の理事役員候補案

を発表されることになっています。よろしくお願いします。

また、いろいろとご教示いただきました中村パスト会長に

は大変お世話になりました。ありがとうございました。

四クラブ合同新年会

開催日：平成30年1月10日（水）

受　 付：１８：００

開　 会：１８：３０

場　 所：みしまプラザホテル

ホストクラブ：三島ロータリークラブ



 

 

 

年次総会

次年度会長　石井司人君 

 せせらぎ三島ロータリークラブ細則による次年度役員の

選任発表と承認を、山口会長を議長に選任していただい

て会は進行していただきました、続いて次年度の私石井

から、理事役員と、各委員会の委員長の発言をさせてい

ただきました。

(1)四大奉仕委員会、委員長の紹介をさせてもらい、クラ

ブ奉仕委員長及び、副会長を、山田定男君、職業奉仕

委員長に、杉山順一君、社会奉仕委員長に、兵藤弘昭君、

国際奉仕委員長に大庭靖貴君を指名させていただきま

した、各委員長も併せて発表、発言もしていただいて会を

進めて行きました。

(2)来年度から、分区の編成がいよいよ始まりますので、其

れにともなって新しい分区のクラブとの交流をするために

新しい、委員会をつくり交流をして行こうということが作る

理由であります。

(3)今日示していただきました新理事の理事会を開催をさ

せて頂きます、又、次年度は、30周年の記念年度の為、

設立準備委員会を設立させていただきたいと思います。

　以上の検討事項を本年度会長に審議のお願いして、採

決していただき、承認していただきました。ありがとうござ

いました。次年度に於いては、皆さんの協力をお願いします。

 

 

片野誠一君：欠席が多くて申し訳ありません。

スマイルボックス

今日の料理

ロータリーとゲイツ財団が第5回世界ポリオデー

特別イベントを開催　

撲滅活動の進展を報告

ＲＯＴＡＲＹ　ＮＥＷＳ

10月24日、ロータリーリーダー、保健専門家、著名人らが

集った世界ポリオデー特別イベントで、ポリオ撲滅がこれ

までの歴史上で最も現実に近づいていることが説明され

ました。このイベント（End Polio Now：歴史をつくるカウン

トダウン）では、ポリオをなくすために尽力する人びとを紹

介し、世界ポリオ撲滅推進活動（GPEI）の進展を振り返り

ました。

ロータリーとビル＆メリンダ・ゲイツ財団が共催したこの45

分間のイベントは、米国ワシントン州シアトルにあるゲイ

ツ財団本部で行なわれ、その模様は世界にライブ配信さ

れました。NBCの地元局アナウンサーでシアトル・ロータリ

ークラブ会長のマーク・ライト氏、CNNアナウンサーのフ

レドリカ・ウィットフィールド氏が司会を務めました。 

ライト氏は、野生ポリオウイルスによる今年の症例数は12

件（アフガニスタンで7件、パキスタンで5件、ナイジェリ

アは0件）であることを報告。この数字は2016年と比較し

て70％の減少であり、歴史上で最も少ない数字であるこ

とを付け加えました。

「この活動のスケールは壮大です」とライト氏。「毎年、洗

練されたワクチンの供給・運搬ネットワークを通じ、実に

22億服のワクチンが4億3000万人の子どもに投与されて

います」

ゲイツ財団最高執行責任者のスー・デスモンド・ヘルマ

ン氏はイベントの冒頭で、ロータリー会員と前線で活動す

る保健従事者のポリオ撲滅への献身を称えました。 

デスモンド・ヘルマン氏は、「世界中の何千人ものボラン

ティアが、時には危険な状況に立ち向かいながら活動し

てくださるおかげで、この活動が可能となっている」とし、「こ

れらの影の立役者は、ロータリアンと共に活動しています。

世界のどこにいようと、ロータリアンは、静かながらも確固

たる決心を示しています。1600万人の子どもたちがまひ

にかからず、自分の足で歩いていることは、彼らの尽力な

くしてはあり得ません」と述べました。

今年6月に行われたロータリー国際大会で、ゲイツ財団と

ロータリーは、ポリオ撲滅活動における長年のパートナー

シップ合意を更新しました。具体的には、今後3年間、ロ

ータリーが毎年5000万ドルを集めるごとに、ゲイツ財団が

2倍の上乗せを行うというものです。この合意により、ポリオ

撲滅のために4億5000万ドルが集まることになります。

ロータリーは1985年以来、ポリオ撲滅のために17億ドル以

上を投入してきました。今月初め、ロータリーはGPEIが先

導する予防接種とサーベイランス活動を支援するため、

4950万ドルの補助金を提供しました。

国際ロータリー副会長ディーン・ローズ氏は、世界ポリオ

デーにちなみ、世界中でロータリアンが2,700件以上のイ

ベントを開催しているとし、「歴史とは複雑なものです。ポ

リオワクチンを開発したジョナス・ソークやアルバート・サ

ビンのような方々に助けられながら今日まできましたが、

その裏は複雑であり、影の立役者がいます。その中で一

番なじみのある人びとは、私の仲間であるロータリアンた

ちです」と述べました。


